

Dandim 0824/Jember Juga Bersilaturahmi Ke Kediaman Tokoh Agama dan Tokoh Masyarakat, Merajut Kebersamaan Untuk Jember Kondusif

Siswandi - [JEMBER.JOURNALIST.ID](https://jember.journalist.id)

Mar 13, 2023 - 16:36



JEMBER – Komunikasi sosial yang dilaksanakan oleh Dandim 0824/Jember melalui silaturahmi ke semua elemen masyarakat, kalangan usahawan, ulama dan lain-lainnya, menjadi agenda utama Letkol Inf Rahmat Cahyo Dinarso, pada

tiga bulan awal masa jabatan barunya sebagai Dandim 0824/Jember.



Seperti yang dilakukannya pada Senin 13/03/2023 yang melaksanakan silaturahmi ke beberapa perusahaan, kemudian dilanjutkan bersilaturahmi ke kediaman Keluarga Habib Sholeh Bin Mukhsin Al Hamid Desa Taggul Kulo Kecamatan Tanggul Kabupaten Jember.

Dikediaman Almarhum Habib Sholeh, Dandim 0824/Jember disambut oleh Habib Muhsin Al Hamid, Habib Sholeh Bin Abdulloh Al Habib Yus Alhamid, Danramil 0824/16 Tanggul Kapten Inf Abd Muthalib dan Kepala Desa Mundurejo Edi Santoso.



Usai Transit dan berbincang-bincang sejenak Dandim 0824/Jember melaksanakan ziarah ke makam Habib Sholeh Bin Mukhsin Al Hamid selanjutnya silaturahmi ke kediaman putri Almarhum Habib Sholeh yaitu Habibah Khotijah.

Habib Muksin Al Hamid dalam pernyataannya menyampaikan terima kasih atas kehadiran Dandim 0824/Jember Letkol Inf Rahmat Cahyo Dinarso, saya ikut bangga selaku warga Jember karena Pejabat Dandim saat ini adalah putra daerah.



Kami Keluarga besar Habib Sholeh tentunya sangat berterima kasih atas silaturahmi Dandim 0824/Jember, dan ternyata beliau bukan orang lain namun keluarga kita sendiri, ini sangat luar biasa.

Semoga Letkol Inf Rahmat Cahyo Dinarso senantiasa manah dalam menjalankan jabatannya selaku Dandim 0824/Jember, selalu diberikan kesehatan dan kesuksesan oleh Allah SWT. Amin.



Dandim 0824/Jember melanjutkan silaturahmi ke kediaman tokoh masyarakat H Saehan di deesa Tanggul Wetan Kecamatan Tanggul Kabupaten Jember, dan disambut langsung oleh H Saehan beserta Marhalim Harahap (ADM Kebun Selandia PTPN XII), Moch Soekarno (Pemilik Warung Layungsari Tanggul) dan lain-lainnya.

Dalam wawancaranya H Saehan menyampaikan terima kasih dan merupakan sebuah kehormatan kedatangan Dandim 0824/Jember yang berkenan bersilaturahmi kekediaman kami ini, apalagi beliau merupakan putra daerah ini sangat luar biasa sekali.



Kedepan tentunya kita akan selalu mendukung apa yang menjadi program Dandim 0824/Jember dalam peran sertanya untuk mamajukan dan menjaga kondusifitas Kabupaten Jember. Ujar H Saehan.

Kami sebelumnya minta maaf dan terima kasih kepada Abah Saehan telah menerima rombongan kami dengan baik, tujuan kami bersilatirrohimi ini mari kita membangun Jember bersama sama, karena kami asli kelahiran kalihat Jember, jangan biarkan kami berdiri sendiri, mari pererat tali silatirrohimi biar semua permasalahan yang berat akan menjadi ringan.

Semua ini kita lakukan untuk merajut kebersamaan untuk Kabupaten Jember yang maju dan lebih baik lagi serta selalu terjaga kondusifitasnya. Pungkas Dandim 0824/Jember. (Siswandi)